

Der Schaffen.



n den heißen Ländern, da
brennt die Sonne ganz ge-
waltig; die Leute werden ganz
mahagonibraun; ja in den al-
lerheihesten Ländern werden sie
zu Negern gebrannt; aber es
war blos nach den heißen Ländern, daß ein gelehrter Mann
von den kalten gelangt war; der glaubte nun, daß er dort
eben so herumlaufen könne, als daheim, das wurde ihm aber
bald abgewöhnt. Er und alle vernünftigen Leute mußten zu
Hause bleiben, die Fensterladen und Thüren waren den gan-
zen Tag über geschlossen; es sah aus, als ob das ganze Haus
schlafé oder Niemand zu Hause sei. Die schmale Straße mit
den hohen Gebäuden, wo er wohnte, war nun auch so ge-
haut, daß die Sonne vom Morgen bis Abend hineinschien,